

あ・と・が・き

屋内 600mトラック馬場の砂の入替え、屋内坂路馬場の全長 1000mへの延長工事そして 1600mトラック馬場の路盤改修など利用者の方々にはたいへん不便をおかけしております。常に皆様に万全な状態で馬場を利用していただけるように努めておりますので、ご理解のほどよろしく申し上げます。

当センターの研修生はこの夏、民間牧場での実習を行い、実践的な経験を積み、ひとまわりたくましく成長して帰ってきました。8月の次期研修生対象の体験入学も終わり、10月13日の出願締め切りまでに多数の応募があることを期待しています。また、生産地の騎乗者のレベルアップを目標に、短期育成調教技術講習会を8月に実施し、地元の育成技術の向上にも努めております。

今年の日高の夏は天候不順で牧草の生育が悪い上に、適期刈取りもままならず、十分な収量及び品質を確保できない状況でした。このような乾牧草を例年どおりに使用しますと、栄養不足等を生じ、翌年の繁殖成績や子馬の発育に影響を及ぼします。当センターの牧草分析事業を活用して、我が家の牧草の成分を把握し、適切な栄養管理に努めてください。

(Y.H)

「たづな」欄は JRA 日高育成牧場場長にお願いしました。JRA プリーズアップセールは2年続けて盛況でした。この理由は情報の開示だけではなく、強い馬づくりを目標に JRA の研究者や職員が長年、生産育成研究の開発に取り組んできた成果でもあると思います。JRA の育成技術向上とせり市場活性化への取り組みに期待しましょう。そして得られた成果の普及に協力できれば幸いです。

「サイエンティストからの提言」欄は薬物の副作用についてです。アナボリックステロイドに限らず、薬物の大量投与や長期間の使用は馬体に深刻な問題を引き起こすことがあります。薬物の使用については、くれぐれもご注意を！！調査研究」欄の論文は寒冷地における効率的な繁殖管理の一方法です。費用もそれほどかからない、簡便な方法です。すでに実行している牧場もあると思いますが、来春に間に合うよう当号に南保先生に寄稿していただきました。

(H.H.)